いま、土岐のこども

西陵中学校3年 鷹見 降之介さん 流鏑馬でうまれる地域とのかかわり

僕は、小学5年生から中学3年生までの5年間、 地元妻木町にある八幡神社の伝統行事「流鏑馬」に 参加しました。幼い頃から流鏑馬保存会の一員とし て活躍している祖父の背中を見て、いつか自分も参 加してみたいと思ったことがきっかけで、小学5年 生で初めて参加し馬に乗りました。その後「地元の 伝統行事をさらに盛り上げたい」「地域貢献したい」 と思い、流鏑馬保存会の一員として馬上演武の披露 以外に、登校前に馬の世話や馬具の製作・手入れな どを行ってきました。

地元の伝統行事に参加したことで、僕は地域の方 の温かさを感じることができました。八幡神社の流 鏑馬は、多くの方の支えを受けて今も素晴らしい伝 統行事として継承されています。僕の地域貢献活動 は、結果として自分の進路実現につながりました。 高校生になっても、社会人になっても流鏑馬に関わ り続け、この素晴らしい伝統行事を未来へと引き継 いでいきます。



- 表紙の一枚 -

新博物館の市民ワークショ ップが美濃陶磁歴史館で開催 され、市内外から参加した約 20人が歴史館や周辺史跡を見 学しました。国指定史跡の元 屋敷陶器窯跡を訪れた際には、 学芸員の話に熱心に耳を傾け ながら、全長約25メートルに もなる「連房式登窯」を見学。 見学後の発表会では、「歴史 館から周りの史跡も見渡せる 展望スペースがあると良い」 「運動にも活用できる安全・ 安心な探検ルートづくりをし などの意見が出されました。

25 24 23

美濃陶磁歴史館だより 読書のすすめ

いきものふれあいの里 陶史の森だより

22 18

コラム 人権のまど/Re Sta 情報ひろば ようこそ手話の世界へ

キャンペーン/狂犬病予防接種のご案内

など

化賞/市民スポーツ大会の総合結果/口座振替推進 ズンに臨時の日曜窓口を開設/二宮文化賞・教育文

12

帀からのお知らせ

土岐の写真を撮り隊

11 10

Photo Sketch ときっこ子育て ときげんきプロジェクト

08 06 03

#土岐市 SNS













4月から市の組織機構が変わります/引っ越しシー





いま、

土岐のこども

美濃焼「ツナグ」データバンク